



## Demenztrainer für Rohrbach gesucht

BEZIRK. Die Zahl der Menschen mit Demenz steigt kontinuierlich an. Damit verbunden sind wachsende Herausforderungen, weshalb fundiertes Wissen und eine gute Ausbildung im Umgang mit Personen mit Demenz immer wichtiger werden. Die Demenzservicestelle Rohrbach, der MAS Alzheimerhilfe, bietet stadiengerechte Trainings für Betroffene im ganzen Bezirk an. „Aufgrund der steigenden Nachfrage freuen wir uns über Verstärkung in unserem motivierten DemenztrainerInnenteam“, sagt Karin Laschalt, Leiterin der Demenzservicestelle Rohrbach.

---

### ZUR SACHE

Genauere Informationen gibt es in der Demenzservicestelle Rohrbach unter 0664/8546699, **demenzservicestelle-rohrbach@mas.or.at** oder unter **alzheimerakademie.at**.